



Sr. Director:

Quisiera transmitir mi más efusiva «felicitación» a quien se encargue de elaborar la relación de las personas que, previa solicitud, son periódicamente llamadas a renovar su D.N.I.

Ignoro dónde se hace ese listado, si es en nuestro Ayuntamiento o en las dependencias de la Policía Nacional en Valdepeñas. Pero en cualquier caso lo que resulta evidente es que no merece otro calificativo que el de gran esperpento una lista pública de ciudadanos ¡ordenada por el número de teléfono!..., máxime cuando éste aparece en la última columna. No sé con qué medios informáticos cuenta el elaborador del listado, aunque, desde luego, cualquier programa que maneje una base de datos, por humilde que éste sea, contempla el orden alfabético muy por encima del «or-

den telefónico», de dudosa utilidad; incluso si se hiciera a mano, la ordenación alfabética sería siempre más lógica y cómoda.

Pues no. Los nombres figuran en una lista de apariencia caótica, por lo que cualquier persona poco avisada debe leerse todo para averiguar si se encuentra entre «los llamados».

En mi caso particular, como no tengo teléfono, primero miro «los de la rayita», luego busco el teléfono de mis padres por si en septiembre de 1996 (cuando envié la solicitud) se me hubiera ocurrido ponerlo, y por último, como no me fío, termino leyéndome todo.

Por eso digo, a quien corresponda, «¡felicidades!».

Fdo: Bernardo García-Sacristán Fdez-Pacheco
DNI: 5.652.301

Sr.D. J.A.Cantarero
(Socio de una Agrupación Cultural)

Muy señor mío: He leído atentamente su escrito publicado en el nº 215 de Siembra y quiero puntualizarle que, si en vez de consultar solamente el Diccionario de la Lengua Española se hubiese molestado un poco más y hubiera leído cualquiera de las muchas Enciclopedias que existen, habría comprobado que la palabra Mafia «Designa a diversas asociaciones secretas sicilianas, nacidas en un principio para luchar contra la Injusticia y por la ascensión social de sus miembros. Apareció con este carácter hacia 1820 y poco a poco fue convirtiéndose en policía privada de los terratenientes. Hasta mediado el S.XIX no adquirió un estatuto autónomo ni desarrolló otras actividades». Este texto lo he copiado literalmente de la Gran Enciclopedia Ilustrada Danae.

También la Larousse denomina con la palabra Mafia, en sus orígenes, a un producto del latifundio y feudalismo, y también llama así a una isla coralina situada frente a las costas de Tangayika en el O.Indico.

Con respecto a su consejo de asociarme a una Agrupación Cultural, se lo agradezco enormemente, porque mire, Sr.Cantarero, no se me había ocurrido antes hacerlo, pero puede que lo piense y lo haga cuando indague y vea en cuál de ellas obtengo mejores y mayores privilegios.

También he de agradecerle el nuevo aspecto que ha descubierto sobre mi persona, la capacidad de hacer «un estrepitoso ridículo», lo cual y teniendo en cuenta el significado de esa palabra, «que produce risa» según el diccionario, pues eso me abre unos nuevos horizontes personales y profesionales que yo desconocía, y puesto que hoy en día están tan en auge los humoristas o chistosos de turno, tal vez pueda encontrar en esa nueva faceta mía una realización mayor de mi personalidad.

Con respecto a lo que comenta en su escrito «de lo que dicen en la cola de las entradas», no es allí, sino en taquilla donde te dicen que no quedan, cuando sólo son 15 ó 20 personas las que van delante y a 4 entradas por persona son 80, pero yo voy a darle margen, 100 o 200. ¿Y el resto? ¿Se volatilizan? ¿A dónde o a quién van a parar?

Otra cosa es que Vd. saque a relucir el derribo del anterior Gran Teatro, lo cual no tiene nada que ver con lo que yo planteaba en mi carta anterior, pero en lo que sí estoy de acuerdo con Vd. es en que no se debió derribar, pero ése es otro tema que no tiene nada que ver con esto.

En cuanto a los sitios malísimos, los hay, pero claro, Vd., como favorecido, no habrá estado en ninguno de ellos y por eso no puede juzgar.

Atentamente

M^a. G^a. Rodríguez

Estimados «Colectivo Besteiro», Rafael Antiques, Gustavo Valle, Rafa, Valentín Rojo, y puede que alguno más:

Recibimos y agradecemos vuestras misivas, que con toda corrección y pulcritud redactáis y con las que en la mayoría de los casos estamos totalmente de acuerdo en su contenido, y que en las más de las ocasiones no publicamos debido, como bien sabéis, a que

les falta un pequeño detalle, imprescindible para su edición. ¿Tanto trabajo cuesta añadirsele?

Sinceramente que nos gustaría poder entrar en contacto con vosotros, porque además estamos convencidos de que podríais echarnos una mano a la hora de sacar adelante esta nada fácil empresa.

Os esperamos. Mientras tanto, recibid un atento saludo.

DIRECCION Y REDACCION DE SIEMBRA